



Pratteln, 18. April 2011

Für die SP-Fraktion
Bruno Baumann

Interpellation

Lichtimmissionen

Am 22. 11. 2010 stellte ich in der Fragestunde verschiedene Fragen zum Polizeireglement § 30 Lichtimmissionen.

Der Gemeinderat beantwortete damals eine meiner Fragen wie folgt:

Im Rahmen der jährlich 24 Nachtparkingkontrollen, kann die Einhaltung der Lichtimmissionen mit kontrolliert werden.

Nun stellt sich heraus, dass diese Kontrolle überhaupt nicht stattfindet, denn am 14. April gab es einen sehr informativen Artikel in der BAZ wie das Polizeireglement § 30 Lichtimmissionen eingehalten wird.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Ist der Gemeinderat an der Einhaltung von Reglementen überhaupt interessiert?
2. Warum wurde mir am 22. 11. 2010 gesagt, dass der Gemeinderat dies in Zukunft zu kontrollieren gedenke (nach dem BAZ Artikel komme ich mir ziemlich verschaukelt vor).

Meine Frage: warum wurden diese Kontrollen nicht durchgeführt?

3. Gemäss BAZ Artikel hat der "Kontrollgang" eine Stunde gedauert. Am 22. 11. 2010 wurde mir gesagt:

„Spezielle Lichtimmissionskontrollen wurden nicht durchgeführt und dies aus Mangel an Ressourcen“.

Eine Stunde Zeitaufwand kann niemals mit Mangel an Ressourcen begründet werden.

Meine Frage: was ist der Grund, dass seit der Verabschiedung des neuen Polizeireglements noch nie eine Stunde für die Kontrolle der Lichtimmissionen vorhanden waren?

Ich bedanke mich für die kompetente und prompte Beantwortung dieser Fragen.

Bruno Baumann
SP Fraktion